

Kurzbeschrieb

Die Winterthurer Band "EVERSIS" besteht seit 2013 und spielt Nu-Metal mit einem modernen Twist.

Nach zwei auf eigene Faust produzierten EPs und zahlreichen Auftritten im In- und Ausland veröffentlichen sie ihre ersten Studioaufnahmen unter dem Titel «Monster» und hauchen dem totgesagten Nu-Metal Genre neues Leben ein.

The Swiss act "Eversis" exists since 2013 and plays Nu-Metal with a modern Twist.

After releasing two self-produced EPs and playing several concerts in and outside of Switzerland, the four-piece releases their studio debut called "Monster" and breathe new life into the genre pronounced dead by the scene.

1 Satz Beschrieb.

The Swiss band's modern take on classic Nu-Metal creates a sparkling mix of moshpits and good times.

Die Winterthurer Band spielt Nu-Metal mit einem modernen Twist (und haucht dem totgesagten Genre so neues Leben ein.)